
関西学連第三回総会議事録 
 

日時：２０１９年１０月１９日１４：００～１５：００ 

場所：      大阪大学学生交流棟 ４F 共用室６ 

 

１．ミドルセレクション非常時の措置について 

 

   優先度１の人を確定とする。６枠を優先度２の人で埋めていく。足りなかった残りの 

  枠を代替大会（東海学連ミドルセレ）で決定する。２枠は推薦で決定する。 

 

   措置の案については末尾の資料参照。以下、各校意見。 

 

 

   京大 

 

 ・女子の全枠推薦は承認 

 ・男子の非常措置大枠についても承認 

 ・ⅱについては②を採用したい 

 ・枠配分に使用する大会は今年度インカレロング 

 ・枠配分に使用するクラスと人数に関しては、ME は完走者全員(セレ通過者でな 

     い)、MUA については上位 20 位、MUF は使用しない 

 ・補欠選手決定方法は承認 

 ・前回のセレの際に非常措置で挙げられた大会に参加人数が少なく、その大会に 

  出た人がインカレエリートとなれる状態になっていた指摘があった。 

 

   阪大 

 

 ・女子の全枠推薦は承認 

 ・非常措置大枠について、ミドルセレ選考基準の優先度 2 が優先度 1 の次に適用 

  されるのではないかという意見があった 

 ・ⅱは①で東海ミドルセレを代替大会とする 

 ・②は 2018 年度インカレミドルで ME・MUL10 位・MUF3 位の結果を使用する 

 ・補欠選手決定方法は承認 

 



   奈良女 

 

 ・女子の全枠推薦 承認 

 ・非常措置大枠について承認 

 ・ⅱは①の代替大会 

 ・②は 2019 年度インカレロング（ME・MUL15 位・MUF5 位）の結果を使用する 

 ・補欠選手決定方法 承認 

 

   京女 

 

 ・女子の全枠推薦 承認 

 ・非常措置の大枠 承認 

 ・ⅱは①の代替大会 

 ・②は 2018 年インカレミドル(ME・MUL15 位、MUF3 位)の結果を使用する。 

 

   神大 

 

 ・女子の全枠推薦 承認 

 ・男子の大枠は承認。 ii については① 

 ・②は 2018 年インカレミドル(ME・MUL15 位、MUF3 位)の結果を使用する。 

 ・補欠については承認 

 

   桃本（幹事長） 

 

 今回多数派①だが、今後②について枠組みを作りたい。 

 ①なら東海ミドルセレで代替大会決定。 

 セレ時点で東海セレの申込締め切りが過ぎているので、当日申し込みを受付

 てもらえるよう先方にお願いする。 

 

   優先度１の人を確定とする。６枠を優先度２の人で埋めていく。足りなかった残りの 

  枠を代替大会で決定する。２枠は推薦で決定する。 

 

京大以外は承認 

 

 

 



２．２０２０年度ロングセレテレイン及び日程について 

 

 １．  伊勢治田 

 ２．  大柳生 （プロマッパーによるリメイクが前提） 

 ３．  嶽山 

 

全校承認 

 

 日程→次回総会までに例年通りの６月第三週（６/２１）で問題ないか各校で承認 

 をもらう。 

 

３．２０２０年度スプリントセレ独自開催及び日程について 

 

  来年度のスプリントセレは OBOG１年目（現４回生）で独自開催の予定。 

 それに伴う日程の希望及びテレイン候補（次回総会までに実行委員会が出す予定） 

 の承認を次回総会までに話し合うこととなった。 

 

４．元関西学連管理地図の扱い 

 

 

 

 

 

 

   新規テレイン扱いとする案（以下③）と以前からの①、②を含めた３案について次回 

   総会までに各校で話し合う。 

 

   以下、各校意見。 

 

   京大 

  地図が紙版しかないことから、はじめから作ることと変わらないので、新規テレ 

   イン扱いでいいのではないか。 

 

 版権譲渡におけるリメイク範囲の基準については 

  ①リメイクの基準は設けずに、渉外方法を確⽴した段階  

  ②具体的に実施する予定のリメイクの内容を提示してもらい、幹事会で判断する。  

 の２案があがっている。各校でこれら以外に案があれば出してもらい、版権譲渡基準について 

 決を採りたい。 



   神大 

  各大学に一個ずつ振り分けてほしい。 

 

   新規テレイン扱いとする案（以下③）と以前からの①、②を含めた３案について次回 

   総会までに各校で話し合うこととなった。 

 

５．各部局から 

  

  ・競技部 

 

 ３N 計画に進捗があった。 

 武曽横山（全日本テレイン）と WMG のテレイン渉外が簡単だそう。 

 →数年以内にロングテレインが２つ増えるのでロングテレインを開発する必要が 

    ない。 

 しかし、嶽山が渉外問題でロングの範囲が使えなくなった。 

 よって今後使えるのは、 

 伊勢治田, あわら迷図, 武曽横山, 青山（来年度春以降）, WMG テレイン, 大柳生 

 ただし、大柳生は学連出資の元、マッパーにリメイクを依頼するという案が考えら 

 れる。この際、京大京女にはリメイク費用は発生しないが、地図代の一部を学連 

 が受け取る。また、しばらくは京大京女大会をここで開けなくなると考えられる。 

 

 予算を備品購入に回そうと思う。ポスト台か発電機がその候補。 

 ポスト台をオーダーメイドで発注しようと考えている。 

 これについて各校で話し合ってほしい。 

  

  

  ・競技部普及部 

 

 第三回練習会を全日ミドルのリバイバルとしてやろうと考えている。 

 日程は３月２９日。 

 またその前日にロゲイニング大会を開こうと考えている。 

  

 ３月２８日：ロゲイニング大会 

 ３月２９日：全日本リバイバル大会兼練習会  

 （開催予定） 



  ・渉外部 

 

 三重県協会の会長が前田さんから小阪さんに交代された。 

 

  ・会計部 

 

 インカレエリート補助が承認されました。 

 

 

次回総会は１２月１５日ミドルセレ後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料１ 

ミドルセレクション非常時の措置資料（外部リンク） 

 

資料２ 

ロングセレテレイン日程資料（外部リンク） 

 

資料３（関西学連元地図保有リスト） 

関西学連元地図保有リスト（外部リンク） 

https://drive.google.com/file/d/1nW_1_9Cc99Mkb68mprS7tBOdtaKArXFe/view?usp=sha
https://drive.google.com/file/d/177cKc3j_UZ8vsRfBL2DaEoTsOwUgrTQQ/view?usp=sh
http://www.orienteering.com/~kansai/omap/omap.html

